

Challenge Series 2015 – 1 Kampftag

Der Hessische Kickboxverband startet in Darmstadt-Gräfenhausen in die neue Saison mit der Challenge 2015. Mit dabei waren Denise Theußen und Jakob Kistenbrügge von der Ho Sin Do Abteilung des TV-Jahn Sinn.

Tugba Tas, Trainerin und Coach der Ho Sin Do Abteilung betreute beide Kämpfer am 1. Turniertag. Der zweite Turniertag findet am 28 März in Ortenberg statt. Hier kommt es dann erst zu den endgültigen Platzierungen und der Vergabe von Pokalen und Urkunden da beide Turniere zu einer Wertung zusammen gezogen werden.

Jakob Kistenbrügge startete in der Newcomer Class. Er besitzt noch keinerlei Turnierfahrung. Der junge Kämpfer, der den gelben Gürtel (7. Kup) trägt, hatte an diesem ersten Turnierkampftag gleich vier Kämpfe zu bestreiten. Leider konnte er noch bei keinem Kampf als Sieger hervor gehen, jedoch wertvolle Erfahrungen mitnehmen. Für ihn heißt es jetzt die nächsten Trainingstermine wahrnehmen, um am zweiten Kampftag in Ortenberg erneut sein Glück zu versuchen und die verarbeitete Kampferfahrung einfließen zu lassen.

Denise Theußen, startete in der Trophy Class. In ihrer Gewichtsklasse -60 kg hatte sie so viele Gegnerinnen, das man in zwei Pools aufteilen musste. Den ersten Kampf verlor Denise gegen Luca Scholz aus Fulda 3:9. Den zweiten Kampf gegen Lisa Arafani aus Thüringen konnte sie mit 12:11 für sich entscheiden. Gegen Katja Zimmer aus Butzbach musste sie sich mit 8:11 erneut geschlagen geben. Den letzten Kampf in ihrem Pool gegen Christina Savino aus Darmstadt jedoch ging wieder auf ihr Konto.

Somit liegt Denise Theußen nach dem ersten Turniertag auf Platz 5. Die Chance auf einer der ersten drei Plätze ist durch den zweiten Turniertag noch gegeben. Wir werden zum gegebenen Zeitpunkt wieder über den Abschluss berichten.